

2017年
夏号

編集・発行
広報委員会

はやしのはなし

理念

Heartful & Healing Hospital ~ハートフル アンド ヒーリング ホスピタルとして~

私たちは常に優しさと思いやりの心もち、良質で信頼される医療の実践により心から癒される病院であることを目指します。

イベントが「マジロ」おし！！

イベントのご案内

「はやしの健康まつり」

10/22
9:00 ~ 13:00

なんでも相談

- ★栄養相談
- ★介護相談
- ★健康相談

専門のスタッフがアドバイスします！

アロマハンド
トリートメント体験

当院のスタッフが日頃の感謝の気持ちを込めてアロママッサージを行います！

健康チェック

身長・体重、血圧、血糖、骨密度、血管年齢などをチェック！

ご来場特典あり！

詳しくは当院スタッフへお声かけ下さい★

♪はやしのピアノコンサート

同日12時から13時に、音楽会を予定しております♪詳細は追って院内ポスターやホームページにてご案内いたします。



NEW

第一回西郷武屋敷跡

はやしのご近所めぐり

こんにちは(*^-^*)
僕は「はやしのヨシちゃん」です。
これから僕と一緒に林内科胃腸科
病院のご近所をめぐりましょう!!



西郷隆盛と普実秀が対話している座像



南洲翁使用の井戸

武屋敷は西郷が朝鮮への使節派遣の考えに反対され、明治六年鹿児島に帰って南戦争が起るまでの四年間を暮らしたところです。屋敷は西南戦争で焼け、明治十三年、弟の従道が再建しましたが、現在は公園とだけが残っています。

HAYASHI care support 林ケアサポート株式会社

- ヘルパーステーション林
- 有料老人ホームすこやか
- 林ケアサポート 居宅介護支援事業所
- デイサービスひびき
- 訪問看護ステーション林

まごころを込めたケアサービスでご利用者様とご家族をサポートします。

ヘルパーステーション林	099-251-1066 (寺澤)
有料老人ホームすこやか	099-263-8157 (瀬木)
林ケアサポート 居宅介護支援事業所	099-812-8581 (西田)
デイサービスひびき	099-250-7117 (種田)
訪問看護ステーション林	099-206-0520 (直)

電話でのお問合せは各事業所へ★受付時間9:00~17:00 (日・祝除く)

部署紹介



★業務内容
 私たちは、療養生活・ご自宅での生活で生じるさまざまな心配事について患者様やご家族と一緒に考えながら解決へのお手伝いをしています。地域の医療機関や介護事業所とも連携し、住み慣れた地域で、安心してその人らしく生活して頂きたいと思っています。

★モットー
 「患者様とご家族の想いに寄り添う」ことをモットーに、皆様の相談に応じています。

★取り組み
 研修会や連携会へ積極的に参加し、患者様・ご家族により良い支援が行えるよう、自己のスキルアップを行っています。

●職員体制●

医師	1名
看護師	1名
医療相談員	3名
(社会福祉士・介護支援専門員)	



主任のコメント
 個性豊かな笑顔のたえない部署です♪
 医師・看護師はもちろん、各部署との連携を行いながら「その人らしく」生活・療養して頂けるよう、チームで支援します。
 患者様・ご家族一人ひとりと向き合い、寄り添って一緒に歩いていきたいと思っています。
 笠木 梢

スキルアップ研修

「拘縮が強い」利用者の進行させない！拘縮予防と有効なポジショニング」
 患者様により良い療養をして頂くため、職員のスキルアップを目的として、当院のリハビリテーション課のスタッフが、スタッフに向けて研修を行いました。
 自分の力で動くことのできない患者様の関節の「拘縮」や「変形」を予防し、褥瘡(床ずれ)予防などで役立つ「ポジショニング」。患者様自身の能力を発揮できる最適なポジショニングを提供することが重要です。



身体を動かした際に生じる「摩擦」と「スレ」が褥瘡床ずれ発生の大きな原因となります。スレの解消方法や、オムツ交換時に注意することなどを学びました。
 当院で安心・安全に療養して頂くため、今後も職員一同、スキルアップに取り組みたいと思います！



地域医療連携室

NEW

薬にまつわるエトセトラ〜身近に役立つ漢方のはなし①

このコーナーでは、興味はあるけど良くわからないことが多い漢方について「身近に役立つ漢方の話」として紹介したいと思います。

第一回目 『そもそも漢方ってどんなもの？』

漢方 かんぼうって何？

西洋医学は、原因がはっきりしている病気への治療が得意なのに対し、漢方医学は、西洋医学では病気とみなされないような不調に対しても得意分野です。

例えば：
 『おなかの調子が悪い』
 『食が細い』
 『なんとなく元気がない』 などです。

また、アレルギীর病気、風邪やインフルエンザなど急性の病気にも漢方は効果を発揮します。

なお、西洋医学では同じ病名なら同じ薬や治療が行われますが、漢方医学では一人ひとりの「体質」(漢方では「証」)によって異なります。また、同じ症状でも人によって違う漢方が処方されることもあります。

漢方の成り立ち

中国を起源とする伝統医学が朝鮮半島を経由して日本に伝わったのは五〜六世紀ころです。この頃、多くの漢方薬や生薬、医学書が日本に持ち込まれました。

こうして伝わった中国の伝統医学は、やがて日本の風土・気候や日本人の体質、ライフスタイルにあわせて独自の発展をとげ、十七世紀ころより体系化されてきました。この医学が漢方医学です。

ちなみに「漢方」という名称の由来は、江戸中期にオランダから伝来した西洋医学である「蘭方(らんぼう)」と区別するためにつけられたものであり、「中医学」(中国で発達した伝統医学)や「韓医学」(韓国で発達した伝統医学)とも異なります。まさに漢方医学は、日本独自に発達した医学なのです。

薬剤師 新村 赴人

